



Willkommen: neue Minis in Hafenlohr und Bergrothenfels

Am Sonntag, den 26.10. feierten wir einen gemeinsamen Gottesdienst zur Begrüßung der Kommunionkinder, Firmlinge und der neuen Ministrantinnen und Ministranten in Hafenlohr. Der Weltmissionssonntag stand unter dem Leitwort „Hoffnung lässt nicht zugrunde gehen!“ Davon handelte auch das Anspiel zum Evangelium und der Predigt. Die Bibel enthält viele hoffnungsvolle Geschichten, die uns Christen Hoffnung geben.



Zum Abschluß des Gottesdienstes durften wir in diesem Jahr gleich fünf neue Minis in und aus Hafenlohr willkommen heißen:

Julius, Tim, Emmi, Rosa und Vincent. Sie erhielten ihr Kreuz, den Ministrantenausweis und das Mini-T-Shirt.

Wir freuen uns, dass wir so auf insgesamt **18 Ministrant:innen** (17 Minis in Hafenlohr und ein Mini in Bergrothenfels) gewachsen sind: ein starkes Zeichen unserer Gemeinschaft und der Freude am gemeinsamen Dienst in der Kirche.

auf dem Foto: Marie, Hannah, Elsa, Lina, Sophie (hinten), Emmi, Rosa, Vincent, Julius und Tim(vorne) mit Isabel Östreicher und Pfarrer Munz (es fehlt auf dem Bild: Leo)

Musikalisch begleitet wurde der Familiengottesdienst wieder von der Band La Speranza – und vielen kinder- und jugendgerechten Liedern.

Auch im kommenden Jahr wollen wir wenigstens drei Familiengottesdienste in Hafenlohr gestalten und würden uns freuen, wenn auch DU Lust hast, mit uns den Familiengottesdienst neben der Orgel und dem Kinderchor musikalisch zu begleiten. Bei Interesse melde Dich gerne bei uns unter: [MINISHAFENLOHR@web.de!](mailto:MINISHAFENLOHR@web.de)